



Fantasievolle Schmalspurbahn nach rhätischen Vorbildern

# Eine Urlaubsbekanntschaft

Nein – keine Angst. Sie haben schon noch das richtige Heft in den Händen, denn wir wollen hier nicht über das unvorhergesehene Zusammentreffen zweier Personen berichten, die sich in einer vom Alltag befreiten Situation kennenlernen. Wobei das mit der Befreiung vom Alltag natürlich schon auch etwas mit der ganz individuellen Freizeitgestaltung zu tun hat. Viel mehr beleuchten wir die Umstände einer Reise und vor allem deren weitreichende und lang anhaltende Folgen.